



# Miguel Angel Pozas reelegido

Aunque algunas encuestas consideraban que el PSOE manzanareño podía perder la mayoría absoluta, el ambiente que se respiraba en la población era tranquilo porque todo el mundo daba por hecho que los socialistas revalidarían su cómoda mayoría, puesto que se habían volcado en la realización de obras previas que mostraban un buen escaparate, las han vendido bien y han realizado una campaña en la que han cuidado todos los detalles, aunque su programa electoral sea quizás el más pobre y sobre todo el menos imaginativo, porque al paso de doce años de gobierno las ideas se anquilosan y solo nos quedamos entonces con el término «consolidar».

En la noche del 28 de mayo y tras el cierre de los colegios electorales visitamos las diferentes sedes para conocer el ambiente que en ellas se respiraba, una vez que se iban recibiendo las actas con los resultados. El primer lugar donde estuvimos fue en la calle Carrilejos, donde Izquierda Unida tenía su cuartel

general. Buen ambiente sin llegar a la euforia, sobre todo porque en esos momentos también se esperaba que el cabeza de lista de IU, Pedro Pablo Novillo, accedía por primera vez a las Cortes Regionales, hecho que tras el recuento final no llegó a producirse.

Rafael Bermejo, quien por primera vez dará presencia real a Izquierda Unida en nuestro consistorio se manifestaba así: «Hemos conseguido un concejal y cercanos al segundo, con lo que la realidad de las urnas nos ha hecho ver que nuestra fuerza progresa. Es algo histórico en Manzanares, donde PSOE era un feudo imbatible, que jamás nos había dejado levantar cabeza. Los resultados, no obstante, me sorprenden porque la pérdida de los escaños socialistas han pasado directamente al Partido Popular, lo que parece que no tenga una justificación muy lógica. De todas formas estamos proyectados hacia el futuro. Hoy hemos puesto un hito para seguir adelante».

Los dirigentes de CC.OO. To-

más Guijarro y Antonio Cervantes, que formaban parte de la lista de IU, también hicieron su valoración. Guijarro dijo: «Es un resultado excelente, pues hemos conseguido cerca de mil votos y eso significa que IU empieza a tener en este pueblo un apoyo importante, más de lo que en principio se podía esperar. Hemos doblado el resultado de las anteriores municipales y eso significa que a partir de ahora hemos de reforzar nuestro trabajo para volver a superarnos en las próximas». En opinión de Cervantes la valoración «es positiva, porque en Manzanares hay un fondo claramente de izquierda y aunque acusemos al PSOE de hacer una política de derecha, la verdad es que hay un voto mayoritario de izquierda; como miembros de IU en Manzanares hemos de felicitarnos porque al fin hemos accedido al Ayuntamiento, al que esperábamos sensibilizar sobre la problemática de los trabajadores».

Nos dirigimos después a la sede del Centro Democrático Social, que encontramos cerrada, pues los adversos resultados obtenidos no daban ocasión a posteriores comentarios. No obstante, abusando de la amabilidad de Sinforsoso Fernández-Camuñas, nos dirigimos a su domicilio para recabar su opinión y estas fueron sus palabras: «En primer lugar quiero agradecer a esas casi trescientas personas que han depositado su confianza en CDS, en cuanto a la valoración de resultados a nivel nacional, donde la gente ha entendido que tenemos que desaparecer de la política. Tenía casi asumido este resultado, por lo que no me pilla de sorpresa, ni es algo que vaya a

